
別紙様式３ 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  羽島高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

         

２ 開催日時  令和５年１０月７日（土） ９：００～１１：３０ 

 

３ 開催場所  羽島高等学校体育館 

開催にあたり、「羽島高等学校創立 100周年記念式典」に参加した 

         

４ 参 加 者  会  長  兼松 博之  中部学院大学専任講師（欠席） 

                副 会 長    竹中 美環    東横ＩＮＮ岐阜羽島駅新幹線南口支配人 

                委  員    篠田 仁美    本校ＰＴＡ副会長（欠席） 

                            住奥 豊広    岐阜羽島警察署竹鼻交番所長（欠席） 

                            林  博子    国際ソロプチミスト羽島 

              舛本千佳子  羽島の未来を築く会理事長 

              森山  健  竹鼻中学校長 

              渡辺 憲治  羽島商工会議所専務理事兼事務局長 

              渡邉 丈展  本校同窓会長 

                                                                         

              学 校 側    下野 宗紀    校長 

                         野田美奈子    教頭 

                            中川 弘之    事務長 

              本校教職員 

                                                                                

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）創立 100周年記念式典について 

   意見１：本校は羽島市で唯一の高校であり、卒業生も多く輩出し、各方面で活躍している。

地域と連携しながら、次の 100年につなげてほしい。 

   意見２：今年度が創立 102年であるが、校舎の完成、アフターコロナの点から、今年度に記

念式典を開催することは意義があった。記念式典の内容もすばらしいものであった。

準備・運営に携わった方々に敬意を表する。 

   意見３：記念式典に参加した生徒は、大変落ち着いた態度で参加していた。生徒の現在の姿

は、これまでの教職員の指導の成果である。 

  

（２）学校評価アンケートについて 

   意見１：生徒質問項目「熱心に学習指導・生徒指導などに取り組んでいる先生が多い」、「専

門的な知識が豊富であり、授業内容について信頼できる先生が多い」、「悩みや相

談ごとに新設に対応してくれる先生が多い」、「授業の教え方や説明が分かりやす

い先生が多い」について、生徒の回答「よくあてはまる」が増加したのは、教員が
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生徒のために真摯に向き合っていることが、生徒たちに伝わった結果である。 

意見２：生徒質問項目「本校では、人間としての基本的なモラルやマナーを身に付けさせよ

うと努めている」、「頭髪、服装等身だしなみ指導を積極的に行っている」につい

て、生徒の回答「あてはまる」が多いのは、生徒指導に関する指導の目的に生徒自

身が理解できている結果である。 

意見３：生徒質問項目「本校に入学できてよかったと思っている」について、生徒からの回

答が８４％の支持があり、安心した。 

意見４：生徒の質問項目で「教職員に関する質問」について、全ての項目で高評価を得てお

り、生徒と教職員の信頼関係ができている。 

意見５：保護者対象の質問項目について良好な結果が出ており、学校の方針、教育活動につ

いて、保護者から理解が得られている。 

意見６：保護者の回答で「わからない」が２０％前後になっている質問項目については、状

況を分析し、対策を検討してほしい。 

 

（３）本校への意見、提言等 

   意見１：学校全体が、前にも増して、明るく活気に溢れている。現在の取組みや指導を継続

してほしい。 

   意見２：「一人一人の意識や考えが場を変える」という観点で、教職員は、生徒や保護者へ

の働きかけを行ってほしい。また、学校運営協議会委員は、地域の人々に積極的に

本校の良さをＰＲして肯定イメージを伝えていきたい。 

 

６ 会議のまとめ 

 ・委員は創立 100周年記念式典に参加した。式典に出席した生徒の姿や記念演奏を行った本校吹

奏楽部の演奏について、好評を得た。今後の活動につなげていきたい。 

・今年度の学校アンケートの結果について学校側から文書で説明、委員が確認した。様々な視点

の意見から改善が必要なところは速やかに対応し、今後の学校運営に生かしていきたい。 

  

 


